

Die Verwaltung teilt mit, dass alle im Rat der Stadt Meckenheim vertretenden Fraktionen sich dafür ausgesprochen haben nach der Sommerpause ihre Einladungsüberexemplare zu reduzieren und auf den Ausdruck sowie die persönliche Zustellung aller Niederschriften von Rats- und Ausschusssitzungen probeweise zu verzichten. Die Verwaltung bedankt sich bei allen Fraktionen für die Reduzierung der Druckerzeugnisse und die konstruktive Maßnahme zur Senkung der Kosten im städtischen Haushalt und den gleichzeitigen wertvollen Umweltbeitrag. Die papierlose Arbeit mit den im Ratsinformationssystem hinterlegten Niederschriften und ihren Auszügen wird getestet. Alle Ratsmitglieder, Ausschussmitglieder und Vertreter erhalten durch die Verwaltung eine Benachrichtigung per E-Mail über die Einstellung von neuen Dokumenten im Ratsinformationssystem. Die bisherigen Zuschauerexemplare gibt die Verwaltung zur Information der Bürger in den Sitzungen weiter aus.